



Grenoble: Die Feuerwehr löscht brennendes Auto und entdeckt darin einen erschossenen Mann

In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch wurde in einem Stadtteil von Grenoble ein Mann tot in einem brennenden Auto aufgefunden. Das Opfer wies Schusswunden auf.

In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch wurde in Grenoble gegen 3.30 Uhr ein Mann tot in einem brennenden Auto aufgefunden. Zunächst dachten die Feuerwehrleute, dass es sich um einen einfachen Autobrand im Stadtteil Eaux-Claire handelte. Während des Einsatzes entdeckten sie laut der Zeitung Dauphiné Libéré einen Mann im Innenraum des brennenden Renault Clio.

Das Opfer wies im Bereich der Körperhälfte Wunden von mehreren Schüssen auf. Die stark verbrannte Leiche konnte noch nicht identifiziert werden.

Die Staatsanwaltschaft von Grenoble übertrug die Ermittlungen der Kriminalpolizei.